



Una vez realizados los procedimientos habituales, las obras de construcción comenzarán en breve; serán en total 114 viviendas divididas en tres bloques

El nuevo proyecto aprobado por el Ayto. responde a las necesidades actuales de viviendas y se prioriza construir en áreas urbanas y no rurales

El proyecto de urbanización del sector de Errekarte ha recibido prácticamente todas las aprobaciones para que comiencen las labores de construcción. De este modo el Ayto. tras cumplir con los procedimientos habituales, da luz verde al comienzo de las obras de construcción.

El gobierno municipal tras detectar la demanda actual de viviendas, responde con la puesta en marcha del proyecto de urbanización de Errekarte a estas necesidades. El proyecto actual ha sufrido algunos

cambios respecto al original de hace aproximadamente una década y se adecúa a las necesidades actuales; no se construirá en sector rural sino en área urbana. De este modo se aprovecha la red de servicios e infraestructuras actuales dando continuidad a la actual línea de edificaciones. El gobierno municipal de este modo prioriza edificar en las ya denominadas áreas urbanas excluyendo las rurales.

En el nuevo proyecto se contemplan zonas verdes y se respetará la distribución de los espacios sin caer en excesos ocupacionales. En lo que respecta al caserío Errekarte, al no tener interés arqueológico, no está catalogado como patrimonio y será derruido. En lo que respecta a los edificios se construirán tres bloques y tendrán una planta menos que los del proyecto original. Dos se ubicarán en el actual lugar donde se encuentra el caserío Errekarte y sus huertas (constarán de 34 viviendas cada una) y el otro siguiendo la línea de edificaciones al otro lado del riachuelo en el solar del caserío Telleri. Los tres bloques tendrán 114 viviendas de las cuales 26 serán VPO y 13 tasadas. La empresa constructora Sukia será la encargada de la promoción.

En opinión del actual gobierno municipal, teniendo en cuenta la demanda de vivienda nueva actual, el espacio destinado a la nueva construcción en Beasain es muy limitado. Por ello es necesario gestionar estos espacios con sentido común, priorizando siempre las áreas urbanas destinadas a ello.

```
jQuery("#share275") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share:
"twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "En breve
comenzará la construcción de viviendas en Errekarte", url: "https://be
asain.eus/es/otros-noticias/1049-en-breve-comenzara-la-construccion-de-
viviendas-en-errekarte"},{ share: "facebook", label: "Compartir", url:
"https://beasain.eus/es/otros-noticias/1049-en-breve-comenzara-la-
construccion-de-viviendas-en-errekarte"},{ share: "linkedin", label:
"Compartir", url: "https://beasain.eus/es/otros-noticias/1049-en-breve-
comenzara-la-construccion-de-viviendas-en-errekarte"},{ share:
"whatsapp", label: "WhatsApp", shareIn: "self", text: "En breve
comenzará la construcción de viviendas en Errekarte", url: "https://be
asain.eus/es/otros-noticias/1049-en-breve-comenzara-la-construccion-de-
viviendas-en-errekarte"},{ share: "email", label: "E-mail", shareIn:
"self", text: "En breve comenzará la construcción de viviendas en
Errekarte", url: "https://beasain.eus/es/otros-noticias/1049-en-breve-
comenzara-la-construccion-de-viviendas-en-errekarte"},{ share:
"telegram", label: "Telegram", shareIn: "self", text: "En breve
comenzará la construcción de viviendas en Errekarte", url: "https://be
asain.eus/es/otros-noticias/1049-en-breve-comenzara-la-construccion-de-
viviendas-en-errekarte"},]})
```